



この夏も熱かった!

定着した夏のイベント「まちなかサマーフェスタ&生ビールまつり」。8月1日、涼と交流を求めて浴衣で訪れた人たちなど約2,000人が、JRバス葛巻駅構内で真夏の一日を楽しんだ。

8月16日はお盆恒例の「くずまき夏まつり」。老いも若きも 地元の人も、都会の人も・・・・おどってけ~3~~ 帰省客も巻き込んで、たぎわかに夕隔り大会。

帰省客も巻き込んで、にぎやかに盆踊り大会。 そして夜8時半。ビックイベントの花火大会へと。約1,000発が 夜空に打ち上げられると、会場の葛巻小学校グラウンドに集 まった約2,000人から大歓声が沸き起こり、お盆の夜は最高潮 に。心ゆくまでお盆を楽しみ、ゆく夏を惜しんだ。

- 01 家族やグループ、職場のみんなと乾杯。 《商工会青年部ピールまつり》
- 02 浴衣で涼しげ。笑顔のステキなお二人さん。
- 03 恒例・長~い巻き寿司に挑戦。18 mものお寿司完成です。
- 04 歌謡曲からジャズまで何でもありのライブコンサート
- **05** みんな浴衣で集合。スイカの種飛ばし大会、金魚すくい、 木製イスづくりなどたくさん楽しみました。







広報くずまき・平成21年9月1日 [18]